

**Discurso Venezuela-Migración**

Yunga Z. Edgar

Nivelación carrera de derecho Universidad Nacional del

Chimborazo Sociedad y Cultura

Msc. Janneth

Nina Julio 15,

2021

Honorables delegaciones,

Después de haber escuchado la intervención de presidencia, la honorable República bolivariana de Venezuela mediante su distinguida investidura procede a exponer la postura respecto al tópico en cuestión.

Nuestra delegación se encuentra profundamente consternada con la situación que están viviendo las familias del mundo entero, en relación con su estadía en su lugar natal, debido a las diversas situaciones económicas, políticas y sociales que han causado la pandemia del covid-19 tanto como otros aspectos de la década. Compartimos la preocupación que muchos países miembros de esta prestigiosa organización tienen con respecto al desarrollo y bienestar de sus pueblos, pues la migración es alarmante para toda la comunidad internacional. (Chang, 2020)

Consideramos que la devaluación del petróleo durante la última década, así como la continua represión de los Estado Unidos en el ámbito político, diplomático y económico han sido determinantes para la realidad migratoria actual de la república bolivariana de Venezuela, pues violando los preceptos de la carta de las Naciones Unidas sobre la prohibición de intervención en los asuntos internos y violando los propios preceptos de la constitución venezolana, se ha pretendido un intento de golpe de Estado, lo que ha causado sin duda el temor a las familias de Venezuela, y no solo eso, también se nos ha bloqueado las importaciones de medicinas, alimentos e insumos como materia prima, dicho esto, la caída de ingresos generados por el petróleo, oro y gas han dado como consecuencia mayor recesión en el país. Este interés es promovido por la elite extremista de Estados Unidos en nuestro territorio.

Dicha situación tan desfavorable para nuestro pueblo ha ocasionado que miles y millones de venezolanos busquen un mejor lugar para el desarrollo y progreso de sus familias, pues todo este contexto ha desencadenado en una hiperinflación insostenible, y con mucho dolor puedo decir que ha provocado el éxodo de cerca de 4,7 millones de venezolanos hacia las hermanas fronteras.

Sin dejar de lado los efectos del Covid-19 en nuestro país, donde la cuarentena y las medidas precautelares han provocado una previsión de hiperinflación al millón por ciento para el fin de año. Sin embargo, Venezuela se encuentra en una etapa de lucha contra la adversidad, mediante la cooperación con la ONU, la OMS para la importación de medicinas, y de la FAO (La Organización de las Naciones Unidas para la alimentación y la agricultura) para la importación de alimentos. Es así como nuestro pueblo ha encontrado en sus destinos migratorios; Xenofobia y explotación laboral, lo que consideramos una acción vil y cruel hacia un pueblo que ha venido sufriendo las canalladas y las barbaries norteamericanas, sin embargo, así como denunciamos ciertas acciones, también aplaudimos otras, como la del Gobierno ecuatoriano al declararse en estado de emergencia migratoria para brindar apoyo y ayuda a nuestro pueblo en las provincias cercanas a sus fronteras. (Banco Mundial, 2020)

La república Bolivariana de Venezuela propone una contra persecución a favor de la legitimidad de nuestras cuentas en el exterior, y que se nos devuelva tanto el dinero como el oro que se nos ha sido secuestrado, solicitamos fuentes mediáticas de diálogo con los países negociadores de importaciones, para un mayor ingreso de medicinas, alimento y materia prima hacia Venezuela, y de la misma manera solicitamos el apoyo de la ACNUR (Agencia de la ONU para los refugiados), el apoyo en cuestión, de ser favorables las solicitudes anteriores, para el desarrollo de un plan de retorno progresivo hacia la patria bolivariana de Venezuela

para los migrantes.

Para ello es necesario que todas las naciones aquí presentes, se adhieran a una nueva organización que, dirigida por esta mesa, defienda los derechos de desarrollo y que denuncie el intervencionismo geopolítico. Delegados apoyemos la cooperación a nivel regional y ecuménico.

Muchas gracias

### **Referencias bibliográficas**

Banco Mundial. (2020). *Retos y oportunidades de la migración venezolana en Ecuador*.

Chang, L. E. P. (2020). *¿MIGRACIÓN VENEZOLANA UN PROBLEMA PARA LATINOAMÉRICA? UN ANÁLISIS A TRAVÉS DE LA HISTORIA Y SUS DETERMINANTES*.

Ribas, C. V. (2019). *La migración en Venezuela como dimensión de la crisis*.

